
ATA DE REUNIÃODE DIRETORIA - 07 /1995-1996
1

2 Dia 30/06/1995 - 15:30 horas
3 _

4 Presentes: professor Luís Carlos Guedes Pinto, presidente; professor José Luiz Antunes de O
5 Sousa, 2o vice-presidente; professora Lúcia Pereira da Silva, Io secretário; professora Marcela
6 Haun, Io tesoureiro; professora Marlene Queiroz, 2o tesoureiro; professor Lmo Castellam
7 Filho diretor administrativo ejustificaram sua ausência as professoras ítala D'Ottaviano, 1
8 vice-presidente e Sílvia Azucena Nebra de Pérez, 2o secretário. Dando início à reunião o
9 professor Guedes coloca em discussão a ata da reunião 06/1995-1996 e oprofessor Lmo

10 sugere que se acrescente aexpressão "de forma extremamente agressiva" na linha 104, após
11 "interpela". Aprofessora Marcela sugere a inclusão de "e que como presidente caberia aele
12 também a responsabihdade pela revisão adequada do balancete" na linha 114, após
13 "discussão". O professor Guedes propõe incluir "detalhadamente, se necessário" na linha
14 116, após "seja feita". Colocada em votação a ata foi aprovada com as modificações
15 sugeridas. Em seguida oprofessor Guedes distribui ecomenta as cartas em que oprofessor
16 Figueiredo pede demissão da Diretoria da Adunicamp, sua carta solicitando reconsideração
17 por parte do professor Figueiredo, a resposta do mesmo colocando sua demissão em caráter
18 irrevogável, um Fax recebido da professora Helena também pedindo demissão esua resposta
19 solicitando que aprofessora reconsidere essa decisão. Cópias desta troca de correspondência
20 foram juntadas aesta ata. Após discussão sobre as possíveis repercussões para esta diretoria
21 da salda dos dois membros mencionados o professor Guedes afirma estar disposto a dar as
22 informações cabíveis nas instâncias pertinentes, caso necessário, bem como em conversar
23 com as principais lideranças dentro da Unicamp, mostrando estar alerta com relação a
24 possíveis conseqüências políticas de um ato administrativo aprovado por unanimidade na
25 reunião anterior. Passa então a relatar o estágio em que se encontra a votação da LDO,
26 especialmente no que se refere ao congelamento de repasse para as Universidades limitada ao
27 teto de 1995. Informa que há duas propostas que estão sendo negociadas de que oexcedente
28 deste teto seja dividido em partes 25 (vinte e cinco) ou 40% (quarenta por cento) para as
29 Universidades e75 (setenta ecinco) ou 60% (sessenta por cento) para oensino básico apartir
30 de 1996. Comentou ainda que é voz corrente na Assembléia que os Reitores estariam de
31 acordo com a divisão de 25 (vinte e cinco) e 75% (setenta ecinco por cento) respectivamente.
32 O professor Lino comenta que é preciso cautela em nossos movimentos, pois saímos em
33 defesa de 11%(onze por cento) de repasse eagora, sem apoio, teremos que nos satisfazer com
34 essa proposta de congelar o repasse acrescido de 25% (vinte e cinco por cento) do que
35 ultrapassar o valor de 1995, desqualificando nossa movimentação. O professor Guedes
36 acrescenta ainda que vários Deputados comentaram que quem responde pelas Universidades
37 são os Reitores e como eles estão de acordo com essa proposta, perdemos nosso poder de
38 pressão. Com relação aos boletins, informa játerem sido impressos os de números 14 e 15,
39 devendo o Fórum das Seis Entidades publicar um boletim sobre LDO. Na oportunidade
40 lembra da reunião do Fórum no próximo dia 5, tendo ficado decidido convidar membros do
41 Conselho de Representantes e da representação docente no CONSU para participarem.
42 Representando a Adunicamp iriam os professores Guedes, Marcela e Lino e a professora
43 Lúcia coloca-se à disposição caso não haja outra pessoa disponível. Informando sobre o
44 andamento do Jornal, oprofessor Guedes pede para a secretária Elena confirmar se omaterial
45 já foi entregue na gráfica, recebendo resposta afirmativa. O professor Guedes informa que
46 ficou preocupado em não ter encontrado omaterial do jornal e que como medida de precaução
47 mandou copiar todos os arquivos dos microcomputadores da Associação. Indagado sobre



1 como ficara a produção o jornal, o professor Guedes informa ter entrado em contato com o
2 professor Carlos Rodrigues de Souza para que ele colaborasse nessa área. Solicita ainda que
3 todos reflitam se é mais conveniente termos um jornalista contratado ou pagarmos por
4 serviços prestados quando necessário. Aprofessora Marlene comenta que ojornalista assume
5 um papel importante especialmente como articulador externo. Passando-se a discutir a
6 construção da nova Sede da Associação o professor Guedes opina que deveríamos pensar no
7 que seria essencial nesse projeto e o professor Antunes informa que na próxima terça-feira,
8 dia 4, haverá uma reunião com a Coordenadoria de Projetos da FEC para discutir como
9 viabilizar o projeto da nova sede, e convida os demais para participar. Passa-se então a

discutir as solicitações de auxílio do STU e do DCE para viabilizar sua participação na
11 próxima Reunião Anual da SBPC em São Luís do Maranhão, ficando decidido atender a
12 solicitação do STU de fornecer uma passagem aérea e doar R$ 1.000,00 (Hum mil reais) ao
13 DCE como auxilio ao pagamento do ônibus. Finalizando a pauta o professor Guedes propõe
14 que os professores Lino, Marcela e Marlene estudem as solicitações da ANDES-SN para
15 relato numa próxima reunião. Coloca para aprovação uma carta proposta pelo professor
16 Wilmar ao Ministério de Justiça solicitando que se respeitem as demarcações das terras
17 indígenas, com o que todos concordam. Foi aprovado ainda que se envie um Fax ao
18 Governador de Mato Grosso em apoio às reinvindicações da Associação dos Docentes da
19 Universidade Estadual daquele Estado, atendendo solicitação da mesma. Com a palavra o
20 professor Lino indaga senão haverá manifestação com relação a ausência de reajuste salarial
21 em junho. Oprofessor Guedes aproveita para comentar a dificuldade que está encontrando em
22 se comunicar com a Administração da Universidade e a professora Marlene sugere que a
23 Associação dirija carta protocolada aoReitor solicitando umcanal de audiência. Ainda com a
24 palavra, reitera a sua sugestão, aprovada em outra reunião, de se enviar carta às Unidades
25 divulgando oficialmente a existência dos plantões deatendimento aos associados. Emseguida
26 a professora Lúcia comenta o artigo da revista Veja sobre Pós-Graduação sugerindo que a
27 Adunicamp se manifeste. O professor Guedes propõe escrever um texto junto com a
28 professora Lúcia, comentando e analisando essa matéria e convoca os presentes para o
29 próximo dia 7 dejulho às 15:30 horas. Encerrada a reunião às 17:45 horas, eu, Lúcia Pereira
30 da Silva, Ia secretária, lavrei a presente Atae solicitei a Elena Cristina Caetano, funcionária
31 da entidade, que a datilografasse, para ser submetida à apreciação da Diretoria da
32 Adunicamp.Cidade Universitária "Zeferino Vaz", 5 dejulho de 1995.
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